

Les écoliers ont été initiés au bridge



La classe de jeu, supervisée par des joueurs avertis.

© Photo NR

L'idée est pour le peu originale : apprendre à jouer au bridge à des élèves de CM2. C'est le défi que s'est lancé l'école du Val de Cisse de Nazelles-Négron.

À raison de quatre fois une heure, garçons et filles se sont prêtés au jeu avec beaucoup d'enthousiasme. Comme le font remarquer les encadrants du club local de bridge. « *Nous apprenons aux écoliers, sous une forme ludique et sans atout, les règles de ce jeu, qui est basé sur la stratégie et la réflexion.* »

Dans une classe transformée pour l'occasion en salle de jeu, cinq tables sont installées, en fonction des quatre points cardinaux, comme le veut le règlement, avec autour quatre élèves, et pour les aider, un membre du club de Nazelles-Négron. Pour Henri, un instituteur à la retraite, « *toutes les tables ont le même jeu (52 cartes), c'est plus facile pour leur expliquer et leur faire comprendre le fonctionnement d'une partie* ». Pour ceux qui le souhaiteront – ils sont déjà nombreux et nombreuses –, une suite à cette initiation est prévue en temps périscolaire. « *Nous avons pris toutes les dispositions nécessaires pour que les conditions sanitaires soient respectées lors de ces cours de bridge* », glisse le référent scolaire de cette initiative.

Le club de bridge de Nazelles-Négron est composé d'une cinquantaine d'adhérents qui se retrouvent deux fois par semaine pour s'entraîner pour les compétitions. Des ateliers sont également ouverts aux débutants et aux membres en perfectionnement.

Contact, Nadia, présidente du club : 06.78.16.00.65.